



Pressemitteilungsnummer: PM001/2026

Pressemitteilung

Bernfried E.G. Pröve mit Höchstpunktzahlen beim Internationalen Franz Schubert Kompositionswettbewerb 2025 ausgezeichnet

Deutscher Komponist erhält zwei 2. Preise in der Kategorie Kammermusik – Höchstbewertungen übertrumpfen internationale Konkurrenz

Bernfried E.G. Pröve hat beim Internationalen Kompositionswettbewerb zu Ehren von Franz Schubert (veranstaltet durch das Franz Schubert Konservatorium Wien) 2025 in der Kategorie Kammermusik eine außergewöhnliche Auszeichnung erreicht.



Mit zwei prämierten Kammermusikwerken erhielt Pröve die **2. Preise mit Höchstpunktzahlen von 93,5/100 und 94/100 Punkten**:

- „**Im Zeitgeflecht**“ für Flöte und Streichquartett (93,5/100 Punkte)
- „**Zeitspur**“ für Flöte und Gitarre (94/100 Punkte)

Diese Bewertungen positionieren Pröve als den **international besten Komponisten des Wettbewerbs**. Damit setzte sich der deutsche Komponist gegen etablierte Konkurrenten aus Italien, China und anderen Nationen durch.

Bedeutung der Auszeichnung

Diese Doppelauszeichnung mit Höchstbewertungen demonstriert formale Exzellenz, klangliche Innovation und handwerkliche Virtuosität in der modernen Kammermusikkomposition. Die Werke machen Pröve zu einem international führenden Vertreter der deutschsprachigen Kompositionsszene.